

Apreciados amigos y amigas:

Os enviamos el diploma de agradecimiento por vuestra participación en la XII edición de kilómetros de Solidaridad con los niños y niñas que sufren desnutrición. Algunos ya lleváis varios años participando con nosotros, otros es el primer año que lo hacéis. A los primeros muchas gracias por vuestra fidelidad y compromiso y a los segundos muchas gracias por engancharos a este carro solidario, con los tiempos que corren cada vez se hace más cuesta arriba pensar en los demás, trabajar por ellos y seguir creyendo que la educación en valores de nuestros alumnos y alumnas es algo fundamental en su formación.

Queremos también, daros las gracias porque con vuestro entusiasmo y trabajo, contribuís a mejorar la situación de miles de niños y niñas en una región del mundo asolada por situaciones de hambruna recurrentes y donde el hambre y la desnutrición están presente todos los días.

Como sabéis Kilómetros de Solidaridad está planteado como un programa de educación en valores, donde la solidaridad es el elemento central y donde la sensibilización hacia la situación de la infancia supone el eje primordial, queremos daros la **¡enhorabuena!**, por vuestro saber hacer para concienciar a nuestros jóvenes de lo privilegiada que es en muchas ocasiones su situación, de que los derechos de los niños no es una cuestión de ayuda simplemente, sino que estamos hablando de justicia, para todos y todas y en todos los lugares. Ayudarles a aprender y con ello valorar lo que poseen y luchar, como en este caso, para llevar a cabo acciones encaminadas a que no se olvide la vulnerabilidad de los niños y niñas en muchas partes del mundo. Transformándose en una ONG durante un breve espacio de tiempo.

Suele decirse que la infancia es el futuro. Cierto. Pero el futuro se construye desde el presente. Y por eso hay que proteger e invertir en la infancia hoy sin más demora.

Por favor, hacer extensivo nuestro agradecimiento a quien consideréis necesario.

Esperando seguir contando con vuestra participación en próximas ediciones de Kilómetros de Solidaridad.

Atentamente.

Save the Children